



10月の園だより

さわやかな秋風によって、園庭の金木犀の甘い香りが感じられるようになりました。幼児クラスでは、さかどっこフェスティバルに向けて竹馬や鉄棒、縄跳びなど遊びの中でより一層楽しんでたり挑戦したりする姿が増えてきてきました。また乳児クラスさんは、お兄さんお姉さんの太鼓やダンスが始まると目をキラキラさせながら一緒に踊ったりしています。

今年は平日開催ですが、当日は緊張もあると思います。楽しみながら自分の力を発揮できよう願っています。

10月の行事

- 1日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 8日(木) さかどっこフェスティバル
予備日9日(金)・13日(火)
- 14日(水) 芋ほり(幼児)
※雨天別日予定
- 22日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 23日(金) 誕生会

10月生まれのおともだちの



☆秋の味覚お芋掘り～☆

お芋掘りは予定通り行いたいと思っています。畑にはたくさんのお芋が順調に育っているようです。お芋掘り当日は泥だらけになりながら夢中でお芋を掘っていることでしょう。爽やかな秋を楽しみましょう♪

持ち物：リュックサック(通園バックのほかに)
ビニール袋(芋、2、3本入る大きさ)
大人用靴下 ※履き古したものOKです
(外靴の上に履きます。使用後は破棄します)



フロンターレサッカー教室！！

幼児クラスだけになりますが、11月2日(月)に川崎フロンターレのサッカー教室を予定しています。

カッコいいお兄さん先生が子ども達の心を虜にしてサッカーを教えてくださいます。子ども達の目はキラキラと輝き、子どもらしいいい表情を見せてくれます。お天気に恵まれますように！！



※コロナウイルス感染予防のため変更になる可能性があります。